
平成30年度利用者満足度調査　中村区障害者基幹相談支援センター サンプル数１８

利用者属性

病院 広告、新聞がおいてある、そよ風のハーベストが良い





【自由意見】

二階の談話室におかしをおいといてほしい　本の貸し出しをしてほしい　談話室に入るとくさいと思うときがよくあった　プログラムにボクシングを加えてほしい　写真のプログラムの回数をもっと増やしてほしい

→このような嬉しいご意見があった旨、地活職員へお伝えさせていただきます。ありがとうございました。

電話おうたいについて　こちらは暑い中かけてる時でもそっちはエアコンの効いたところで電話して話ししてるからそんな話し方ができるんですね。前に、けんりようごの件で相談したとき、直接けんりようごに

伝えてくれましたが、他の人に同じようなおねがいをしたところ、れんらくできないと言われた。職員によって対応がちがうことがある。こちらが話したい職員にかわってくれなかった。（話したい相手の名前が浮かんでこなかった、

察してほしい）（トイレ）きたない。（エレベーター）ついてない、つけてほしい。（駐車スペース）車がいっぱいの時、利用者の自転車が入りずらい。エアコンをつけても暑く、相談してても話が頭に入ってこないし、

相談内容を適切に伝えられない。

→話したい職員については、電話口でご希望の職員を伝えてください 暑い中でのご相談は、体調が崩れてしまうかもしれませんので、事前に日にちを決めて来所でのご相談も提案したいと思います。 

トイレなどは毎日掃除していますが、お気づきのことがあれば、その時に職員へお伝えください。自転車等駐車場を通りにくい際には、職員へ伝えてください。

そよかぜは、歌声カフェ、お出掛会、ボッチャー、等色々なやりとりがあってとても楽しいと思います　職員も良い職員がいてとてもいいと思います　皆と合流が出来て本当にいいと思います　

これからも多いに楽しくやって行きたいと思います　以上です

→このような嬉しいご意見があった旨、地活職員へお伝えさせていただきます。ありがとうございました。

駐車スペースが少ないのでふやしてほしいです。

→ご不便をおかけしております。現在、来所者への駐車スペースとして３台分を確保させていただいておりますが、基幹以外を利用の方も駐車され埋まってしまうこともありますので、公共交通機関のご利用を

お願いしております。ご協力のほど、よろしくお願いします。


